

AWARENESS  
IM  
NEUBAD

Respektloses und übergriffiges Verhalten wie unanständige Anmachen, Kommentare oder andere Belästigungen haben im Neubad nichts zu suchen. Flirten ist damit nicht verboten, sofern respektvoll miteinander umgegangen wird:  
FLIRT,  
DON'T  
HURT!

Diskriminierungen aller Art haben bei uns keinen Platz! Damit meinen wir jegliche Formen von Sexismus, Rassismus, Queerfeindlichkeit, Transfeindlichkeit, Ableismus, Diskriminierung aufgrund von Religionszugehörigkeiten.

Konsumiere bewusst, sodass du deine und die Grenzen anderer wahrnehmen und respektieren kannst.  
ACHTE  
AUF  
DICH  
SELBST

Be aware – be careful –  
hebed sorg zunenand!



Das Neubad ist ein Raum, in dem alle die Grenzen von sich selbst und anderen respektieren. Ein Raum, in dem sich alle wohl fühlen.  
Das schaffen wir nur gemeinsam!

Handle nach dem Konsens-Prinzip. Konsens bedeutet, dass Handlungen und Gespräche nur im gegenseitigen Einverständnis stattfinden. Achte darauf, ob dein Gegenüber dir signalisiert, ob diese Person mit dir sprechen oder interagieren möchte. Generell gilt:  
ONLY  
YES  
MEANS  
YES!

Tanze rücksichtsvoll und achte darauf wie viel Platz du einnimmst.  
ACHTET  
AUFEINANDER

Wenn du dich unwohl fühlst, eine Grenzverletzung erlebst und du Unterstützung brauchst, melde dich beim Awareness-Team (farbige Westen) am Eingang oder an der Bar.

Dies ist keine abschliessende Liste. Wir sind auf eure Hinweise, Ergänzungen und Kritik angewiesen, um das Awarenesskonzept weiterzuentwickeln.  
[awareness@neubad.org](mailto:awareness@neubad.org)

AWARENESS  
AT  
NEUBAD

Disrespectful and invasive behavior such as indecent pick-up lines, comments or other harassments have no place at Neubad. Flirting is not forbidden, as long as you treat each other with respect:  
FLIRT,  
DON'T  
HURT!

Discrimination of any kind has no place at Neubad! By this we mean any kind of sexism, racism, queerphobia, transphobia, rejectionism, discrimination based on religious affiliation.

Consume consciously so that you can perceive and respect your and others' boundaries.  
PAY  
ATTENTION  
TO  
YOURSELF

Be aware – be careful



Neubad is a space where everyone respects the boundaries of themselves and others. A space where everyone feels comfortable. We can only achieve this together!

Act according to the consensus principle. Consensus means that actions and conversations only take place with mutual consent. Pay attention to whether the other person makes clear signals that they want to talk or interact with you.  
In general:  
ONLY  
YES  
MEANS  
YES!

Dance considerately and pay attention to how much space you take up.  
LOOK  
OUT  
FOR  
EACH  
OTHER

If you feel uncomfortable, experience a boundary violation, and you need support, report to the Awareness Team (colored vests), at the entrance or bar.

This is not a conclusive list. We rely on your tips, additions and criticism to further develop the awareness concept.  
[awareness@neubad.org](mailto:awareness@neubad.org)